

本年度社会保険労務士試験

受験対策講座 合格者紹介

当協会では、愛知県下各労働基準協会と合同で、社会保険労務士資格の取得と、人事労務の幅広い知識の習得を目的とした「受験対策総合講座」を毎年開催しています。今号では、この講座を受講し本年度過去最低の合格率2・6%を突破した4名（当協会確認分）の喜びの声をお届けします。また次号からは、合格者の社労士を目指した理由、学習方法など体験記をご紹介します。



山川 昇さん
(会社員・50代)

過去2回、社会保険労務士試験に独学で受験しましたが失敗し、去年か



匿名希望・男性
(会社員・50代)

ら「社会保険労務士試験受験対策総合講座」を受講させて頂き、1年目で合格することができました。身についた知識を今後の仕事に役立てていこうと思っています。

最後に講師の先生方、本当に有難う御座いました。

過去2回、社会保険労務士試験に独学で受験しましたが失敗し、去年か

らのアドバイスや励ましで、基準点1点切れの70点台で不合格というところまで、自分を高める事が出来ました。満を持して迎えた2年目。総合点は上昇しましたが、択一式合計、選択式の雇用保険法で基準点割れ、結果不合格。3年目を迎えるに当たり、すべての勉強方法・内容を見詰め直す事で合格する事が出来ました。思えば、税理士受



棚橋美保さん
(経済団体職員・40代)



貴講座で3年、自己学
習で3年。2・6%の合
格率の中、やつと手に入
れた合格証書は格別で、
本当にうれしいです。自
己学習中にも励ましてく
れた受講生仲間と講座の
先生、理解してくれた家
族に感謝です。

合格までの月日は、振

り返つてみると、心も鍛えられ、私に必要な時間だつたようになります。自分の努力よりは、講座の先生、親しい方々の熱い励ましのお陰で勉強を継続することができました。今は感謝の気持ち

で挫折した悔しさが、社労士試験合格への道程の大きな糧に成っていました。そしてその土台は、2年間の名北労働基準協会

感謝の気持ちで一杯です。この恩は、社労士として活躍する事で、お返ししたいと思います。ありがとうございました。今は、講師の皆様への感謝の気持ちで一杯です。この恩は、社労士として活躍する事で、お返ししたいと思います。ありがとうございました。

